



C'est avec beaucoup de tristesse que j'apprends le décès de Jean Ros, qui a tellement œuvré pour le sport à Orléans et dans le Loiret.

Né à Oujda, au Maroc, Jean Ros a commencé à prendre des responsabilités sportives au club de basket de Fès. Rentré en France, il a été cadre à La Poste et à France Télécom. Et il a consacré toute sa vie, une grande partie de son temps libre, au sport. Il a été l'un des fondateurs de l'Union sportive Orléanaise (USO). Il a été joueur, entraîneur, arbitre de basket, membre du comité directeur du Loiret de basket, mais aussi du comité directeur du Loiret de volley-ball.

Jean Ros aura été 28 ans président du comité départemental olympique et sportif du Loiret. Il a fondé le comité du Loiret de la Fédération française des médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif, et l'a présidé durant 40 ans.

Il était chevalier de la Légion d'Honneur et chevalier de l'Ordre national du Mérite.

Il venait d'achever, il y a quelques mois, une vaste histoire du sport orléanais sous le titre *Orléans raconte son sport de 1882 à nos jours*, encore inédite.

J'ai conscience que cet exposé est bien loin d'être exhaustif. Mais, au-delà de ce rappel de

## Jean Ros nous a quittés

Publication : lundi 16 mai 2022 08:53

---

toutes les responsabilités exercées par Jean Ros, je veux souligner son dévouement, son intégrité, son attachement à une véritable éthique du sport, bien loin des dérives qu'il réprouvait. Pour lui, le sport était d'abord un humanisme.

Jean était fidèle en amitié. J'en ai souvent eu la preuve.

Mes pensées vont à son épouse Lucette, et à sa fille Nathalie dont il était si fier.

Jean-Pierre Sueur